



Bildquellen: 1. Reihe: (links) Karin Weverka, (rechts) Robert Winkler; 2. Reihe: (links) Stefanie Eichinger, (rechts) Michaela Roschner; 3. Reihe: (links) Jana Lasser, (rechts) Georg Rudelstorfer; 4. Reihe: (links) Peter Bauer, (rechts) Harald Plank; (rechts) Viktoria Haberl und Maximilian Fuchs; 5. Reihe: (links) Harald Plank, (rechts) Viktoria Haberl und Maximilian Fuchs.

Bestes Foto (Jury):  
Barbara Truger und  
Robert Schmid, Institut  
für Tragwerksentwurf



Bestes Foto (Publikum):  
Jan Egger, Institut für  
Maschinelles Sehen und  
Darstellen

# TU Graz SciPix

## Die bunte Welt der Wissenschaft

2022 haben die Forschenden der TU Graz wieder tief in ihrer Ideenliste gekramt und die Schönheit ihrer Arbeit in Bild und Video festgehalten. Eine fachkundige Jury und das Online-Publikum wählten für den Wettbewerb TU Graz SciPix jeweils ihre Sieger\*innen.

### Birgit Baustädter

Die Jury-Sitzung fand Mitte Juni statt. Günther Mayr (ORF), Stefan Stoltzka (IV Steiermark), Christof Gattringer (FWF), Horst Bischof (TU Graz) und Luise Biedermann-Weitzendorf (TU Graz) zeigten sich von den eingereichten Beiträgen angetan. Das Foto „Concrete Lines“ von Barbara Truger und Robert Schmid (Institut für Tragwerksentwurf), das einen Ausschnitt eines 3D-gedruckten Objekts aus Beton zeigt, konnte die Jury begeistern. Haushohes Sieger-Video ist „Das Leben einer  $\mu$ CT-Papier-Probe“ von Viktoria Haberl und Maximilian

Fuchs (Institut für Festkörperphysik) – vor allem Wissenschaftsjournalist Günther Mayr schwärmte von der Qualität der Produktion.

### Online-Voting

Die Abstimmung beim Online-Voting zog sich über den Sommer – über 2.000 Stimmen gingen für die TU Graz-Beiträge ein. Gewonnen haben schlussendlich das Bild „Deep Learning Brain Collage TU Graz“ von Jan Egger (Institut für Maschinelles Sehen und Darstellen) und das Video „3D Nanoprinting on a Wasp Eye“ von Robert Winkler (FELMI-ZFE).

Videos

Informationen:  
[www.tugraz.at/go/scipix](http://www.tugraz.at/go/scipix)

### Wanderausstellung

Die Beiträge sind ab sofort am Campus Alte Technik in der Rechbauerstraße 12 ausgestellt. Gegen Jahreswechsel wandert die Ausstellung weiter zum Campus Inffeldgasse und Anfang März zum Campus Neue Technik.

2023 wird TU Graz SciPix wieder nach den schönsten Bildern und Videos der TU Graz suchen – wir hoffen, auch Ihren Beitrag in der Auswahl zu haben!